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 Mainz, 23.01.2014 

 

 

Antrag 0229/2010/1 zur Sitzung Stadtrat am   

 

Gemeinsamer Antrag von SPD, Bündnis 90/Die Grünen und FDP 

Funktion des Fahrradbeauftragten 
 
Wir beauftragen daher die Verwaltung zu prüfen, 
 
wie die Funktion eines Fahrradbeauftragten im bisherigen Umfang bei der Stadtverwaltung 
erhalten werden kann. 
 
 

 
Begründung: 
 
Der zunehmende Fahrradverkehr in unserer Stadt ist begrüßenswert und bedarf zugleich 
besondere Aufmerksamkeit. Schrittweise muss das Radverkehrsnetz ausgebaut werden, 
um die Attraktivität des umweltfreundlichsten Verkehrsmittels weiter zu verbessern.   
 
Die Sanierung vorhandener kommunaler und regionaler Radwege und Lückenschlüsse, 
die Verbesserung der Situation von Fahrradabstellplätzen und die Einführung eines in den 
ÖPNV integrierten Fahrradverleihsystems sind Aufgaben, die einer hervorgehobenen Be-
deutung bedürfen. 
 
Die Funktion eines Fahrradbeauftragten soll bei der Stadtverwaltung im bisherigen Um-
fang erhalten bleiben. 
 

 

 

 

gez. Oliver Sucher 

Fraktionsvorsitzender 

gez. Günter Beck 

Fraktionssprecher 

gez. Christopher Sitte 

Fraktionsvorsitzender 
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